



LANDSGEMEINDE NIDWALDEN IM 20. JAHRHUNDERT

**Verfassungsmässige Anpassungen bis zur Abschaffung.
Ein persönlicher Rückblick von Hugo Murer.**

Der Referent geht nicht nur auf die letzten fünf Landsgemeinden ein, die er an vorderster Front als Landschreiber des Kantons Nidwalden mitorganisiert hat.

Er verweist auch auf die grossen Veränderungen dieser Institution in den letzten 90 Jahren vor der Abschaffung, namentlich die Veränderungen von 1913 (Totalrevision der Kantonsverfassung), im Gefolge des Bannalp-Kampfes (1934 und 1937) und die Ereignisse der letzten Jahre vor der Abschaffung.

Der Vortrag wird bereichert mit bekannten und unbekanntem Fotodokumentationen dieser jahrhundertealten Institution.

Weitere
Veranstaltungen



**Die Stiftung Lebensraum Gebirge
freut sich auf Ihren Besuch.**

**Montag,
23. Januar 2023
19.30 Uhr**

Cafébar offen
ab 18.45 Uhr

Ort
Herrenhaus
Grafenort

Freier Eintritt
Kollekte